

NOTA DE PRENSA 033 / 2014 – 2015

Para atender a la población

CONGRESISTA NAYAP REALIZÓ AUDIENCIA CON LA MANCOMUNIDAD DEL VALLE SHOCOL EN LIMABAMBA

El despacho del congresista Eduardo Nayap kinin organizó una audiencia pública para abordar la situación y acciones frente a los desastres naturales presentados en la zona tras las constantes lluvias. En la reunión participaron los alcaldes de las municipalidades de Milpuc, Totorá, Chirimoto, Limabamba.

Las autoridades presentes y el legislador nacionalista, Nayap Kinin, acordaron sostener una reunión para el 24 de febrero con las autoridades locales, regionales, y el Centro Nacional de Estimación, Prevención y Reducción del Riesgo de Desastres (CENEPRED), organismo público adscrito a la Presidencia del Consejo de Ministros para evaluar las acciones a tomar por los desastres naturales presentados en la zona.

Del mismo modo, el equipo del despacho congresal coordinó con el Gobierno Regional de Amazonas e INDECI, la gestión de maquinaria pesada para poder aperturar la carretera y retomar el libre tránsito en la vía tras los deslizamiento y derrumbes ocasionados en la zona por las constantes lluvias presentadas.

Finalmente, el parlamentario awajún señaló la necesidad de realizar el drenaje de las aguas empozadas en los tragaderos para evitar la propalación de enfermedades y focos infecciosos. Asimismo, señaló la importancia de desarrollar un proyecto que solucione el encausamiento del río shocol toda vez que estos desastres naturales se presentan cada 20 a 25 años, pudiendo ser evitados.

Lima, 18 de febrero de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones